

BOLETIN N° 5

Viernes 11 de agosto 1989

DEPARTAMENTO DE PRENSACOMANDO DE LA CAMPAÑA PRESIDENCIAL DE PATRICIO AYLWINENTUSIASMO EN SAN ANTONIO
POR VISITA DE PATRICIO AYLWIN

Con gran expectación y entusiasmo entre los habitantes de la provincia de San Antonio, se espera la visita que realizará a ese lugar el próximo lunes 14, el candidato de la oposición democrática, Patricio Aylwin.

El Presidente de la Concertación local, Víctor Morán señaló que ya han concluido los preparativos para brindar al Candidato un gran recibimiento. Indicó que el acto que se efectuará en la ex estación de ferrocarriles de Cartagena tiene un valor simbólico para la población porque durante muchas décadas fue el principal medio de transporte hacia lo que es un centro turístico y recreacional. Agregó que el ramal del ferrocarril a Cartagena se encuentra suspendido desde hace varios años, medida que ha perjudicado fundamentalmente a los sectores más populares.

En el mensaje que dirigirán al Candidato pondrán especial énfasis en denunciar el desmantelamiento que este gobierno está llevando a cabo en la Empresa de Ferrocarriles, precisó el dirigente opositor. Este acto también contará con la participación de conjuntos musicales locales.

A su llegada al Puerto de San Antonio, Patricio Aylwin será recibido tanto por dirigentes portuarios como por autoridades administrativas. Se informó que oficialmente el Jefe de Operaciones del puerto, Jaime Reyes, junto al Jefe de Seguridad lo acompañarán en su recorrido por las instalaciones. Asimismo, los dirigentes de los sindicatos portuarios y de estibadores sostendrán un diálogo con el abanderado de la oposición democrática, en los lugares de trabajo. Afirmaron que esa es una forma de establecer un contacto más directo para que se interiorice sobre el desarrollo de las faenas. Posteriormente, Aylwin se dirigirá hasta el tradicional embarcadero denominado Puertecito, en el que se le ofrecerá un homenaje.

Los jóvenes de San Antonio preparan, por su parte, el acto que se realizará en el Gimnasio Montemar, a las 19.30 horas. Allí se efectuará la presentación oficial de los candidatos a diputados de la Concertación, Akin Soto y Sergio Velasco, y a senadores, Juan Hamilton y Laura Soto. Esta actividad tendrá una especial solemnidad, cuando sea izado el pabellón nacional al son del himno patrio. Concluirá este evento, y la gira a la provincia de San Antonio, con un discurso del candidato de la oposición democrática.

Es importante destacar que esta es una de las zonas del país donde existe el mayor índice de cesantía debido al mal uso de las instalaciones portuarias y al cierre de numerosas industrias. También hay que recordar que fue una de las provincias más afectadas por el terremoto de marzo de 1985, sin que se hayan cumplido hasta la fecha, las promesas que el gobierno hiciera para impulsar una política de reconstrucción y desarrollo en esta zona.

A pesar de amenazas:

SE CONSTITUYO COMANDO NACIONAL DE
TAXISTAS POR PATRICIO AYLWIN

"Porque estamos convencidos que Patricio Aylwin, hombre de intachable condición personal, política, y democrática hará un gobierno que tendrá como especial preocupación la solución de los problemas que afectan a los trabajadores", los taxistas constituyeron el Comando Nacional de Taxistas por la Candidatura Presidencial de Patricio Aylwin.

Según afirmó Enrique Sibilla, vocero de este nuevo comando en apoyo del candidato de la oposición democrática, "los taxistas estamos seguros que con el triunfo del 14 de diciembre próximo, podremos acceder a los derechos que el actual régimen autoritario nos ha conculcado, es decir, la libertad, la igualdad, el pluralismo, la participación y el respeto a los derechos humanos y sindicales".

Agregó Sibilla que su gremio ha sufrido durante todos estos años la pérdida de derechos fundamentales como son el respeto al estatuto del conductor profesional, el acceso a la salud, la previsión y a la renovación de material.

Por otra parte, denunció las innumerables presiones y amenazas que han recibido de la autoridad para evitar que los Taxistas constituyan este Comando Nacional. "En efecto -dijo el dirigente gremial- hemos sido amenazados con el desalojo de nuestras sedes sindicales y con seguir ajusticiando sin compasión alguna a los colegas taxistas deudores". Y enfatizó enseguida "se equivocan, no nos atemorizaremos. Al contrario, nuestro espíritu se fortalece, nuestra capacidad orgánica se multiplica, nuestro espíritu de acción y movilización se apresta a defender lo que es nuestro y no permitiremos que ningún régimen derrotado nos imponga sus arbitrios".

El Comando Nacional de Taxistas quedó integrado además de Enrique Sibilla, por el coordinador general René Gutiérrez, y los dirigentes Luis Reyes, Fernando Gediez, Luis Moreno, Oscar Venegas, Carlos Villanueva, Juan Godoy, Juan Torres y Raúl Montecinos.

Los dirigentes informaron que en los próximos días harán llegar a Patricio Aylwin un programa de los trabajadores taxistas "en donde daremos a conocer nuestras principales reivindicaciones y una propuesta de solución a los problemas que enfrenta este sector laboral.

CON UNA "CICLETADA" PARTE CAMPAÑA
DE PATRICIO AYLWIN EN ÑUÑO A

Con la realización, este sábado 12, de una colorida y alegre "cicletada" por las principales calles de la comuna de Ñuñoa, el Comando Presidencial de la Campaña de Patricio Aylwin de ese sector, iniciará sus actividades en apoyo de la candidatura opositora.

Uno de los hijos del candidato de la oposición democrática dará la partida, a las 12.00 horas, a esta caravana de bicicletas, que recorrerá desde Plaza Egaña, siguiendo por Irrarrázeval, Lo Encalada, Matte Oriente, para luego concluir en la plazoleta Chile España.

Según informó Jaime Castillo Soto, presidente del Comando Ñuñoino, el lema de la jornada será "Preparemos los ánimos para recibir a Patricio Aylwin", puesto que el próximo viernes 18, será proclamado oficialmente por los habitantes de la comuna, en un acto que se efectuará en el Teatro California, a las 19.00 horas.

MUJERES POR LA DEMOCRACIA
RECHAZAN LEY DE TELEVISION

La Concertación Nacional de Mujeres por la Democracia ante la aprobación por la Junta de Gobierno de un proyecto de Ley sobre televisión, dió a conocer hoy la siguiente declaración :

- 1.- La televisión es un medio de comunicación que cumple un rol destacado en la vida de las mujeres como fuente de entretenimiento y posibilidad de educación para nuestras familias.
- 2.- La televisión tiene también una gran importancia para nuestros niños, especialmente los de sectores populares, que carecen de otras alternativas de esparcimiento y educación.
- 3.- Por ello, consideramos que el proyecto aprobado por la Junta de Gobierno que abre la televisión a concesiones privadas, sin establecer ninguna regulación ni objetivos sociales y culturales, vulnera el principio de servicio público que debe orientar un sistema de comunicaciones democráticas.
- 4.- Por lo tanto, rechazamos esta Ley de televisión que el gobierno pretende imponer, tanto por su contenido como por la forma de legislar a espaldas de los intereses ciudadanos.
- 5.- Llamamos a las organizaciones de mujeres a manifestarse en contra de esta Ley y a exigir que sea revisada por el futuro parlamento democrático, al cual haremos llegar nuestras demandas y opiniones sobre el sistema televisivo al cual aspiramos.